

	<b>News Title :</b> Kemendag Sebut SRG Jalan Menuju Kesejahteraan Petani	
	<b>Media Name :</b> Buddyku.com	<b>Journalist :</b> M Ramli
	<b>Publish Date :</b> 26 February 2023	<b>Tonality :</b> Positive
	<b>News Page :</b> 1	<b>News Value :</b> 0
	<b>Resources :</b> Jerry Sambuga (Wakil Menteri Perdagangan)	<b>Ads Value :</b> 0
	<b>Section/Rubrication :</b> Peristiwa	<b>Topic :</b> Sistem Resi Gudang

### Kemendag Sebut SRG Jalan Menuju Kesejahteraan Petani

15 hours ago



Like Comment Share Bookmark

**Berita Baru, Padang** – Kementerian Perdagangan (Kemendag) menyebut bahwa penerapan Sistem Resi Gudang (SRG) dapat memberdayakan petani di seluruh Indonesia, termasuk di Sumatera Barat. Selain itu juga untuk membantu meningkatkan kesejahteraan mereka.

“Komoditas yang dihasilkan mampu memberikan nilai ekonomis dalam bentuk nilai penjaminan yang dapat digunakan untuk memperoleh kredit dari bank dan lembaga keuangan non-bank dengan bunga rendah,” kata Wakil Menteri Perdagangan RI Jerry Sambuga dalam keterangannya, Minggu (26/2).

Pemerintah mendorong petani, kelompok tani, koperasi, serta dunia usaha kecil dan menengah di Indonesia pada umumnya dan Sumatera Barat pada khususnya memanfaatkan secara maksimal SRG agar dapat meningkatkan produktivitas.

Agar produktivitas dapat ditingkatkan, menurut Jerry Sambuga pemerintah mendorong petani, kelompok tani, koperasi, serta pelaku usaha kecil dan menengah di seluruh Indonesia, terutama di Sumatera Barat, untuk memanfaatkan Sistem Resi Gudang (SRG) secara maksimal

“Inilah yang akan meningkatkan daya saing dalam perekonomian nasional,” terangnya.

Bagi Jerry Sambuga, keberhasilan suatu bangsa dalam membangun sektor komoditas khususnya pertanian dan perkebunan, ditentukan kemampuan pemerintah dalam menyediakan akses pembiayaan yang efektif.

“Selain itu, akses yang cepat bagi pelaku produksi dan perdagangan komoditas tersebut,” katanya.

Ia mengatakan dengan SRG, pemilik barang dapat menggunakan komoditas sebagai agunan untuk memperoleh pembiayaan tanpa perlu adanya agunan lain. “Selain itu, dapat menjadi akses pembiayaan yang dapat digunakan pelaku usaha mulai dari hulu hingga hilir,” urainya.

Lebih lanjut Jerry Sambuga menjelaskan pembiayaan yang diberikan dapat membantu likuiditas pemilik barang, baik untuk memperoleh harga yang lebih baik ataupun meningkatkan skala usahanya.